

Am 11.06.2022 wurden die Verbandsmeisterschaften LU OW NW im Geräteturnen in Sursee durchgeführt.

Die Turnerinnen vom TZN Nidwalden der Kategorie K4 mussten früh aus dem Bett, denn der Treffpunkt war bereits um 7:15 Uhr in Sursee.

Was die Nidwaldner Turnerinnen ablieferten, war erneut hervorragend. So konnten sich gleich 3 Turnerinnen in den Top 5 platzieren!

Eva Dormann stand als sehr gute Dritte auf dem Podest mit 37.35 Punkten. Ihr gelang eine grossartige Reckübung mit 9.60 Punkten.

Knapp dahinter platzierte sich Lauriane Dafflon mit 37.30 Punkten auf Platz 4. Lauriane glänzte durch Konstanz, so erturnte sie sich an jedem Gerät eine brillante Note (mindestens 9.20).

Muriel Gloor mit 37.20 Punkten auf Platz 5 zeigte eine bewundernswerte Ringübung und erhielt dafür gute 9.50 Punkte.

Aber auch die weiteren Platzierungen können sich sehen lassen. Luana Odermatt gelang es eine Auszeichnung zu holen. Sie kommt frisch zurück aus einer Verletzungspause. Eine weitere Auszeichnung gab es für Rania Abdelhamid.

Aber auch die Turnerinnen Rahel von Rotz, Noemi Amstad und Noelle Riggione haben tolle Leistungen gezeigt.

Es starteten fünf Turnerinnen in der Kategorie 5 beim letzten Wettkampf vor den Sommerferien. Alle Turnerinnen hatten sehr gute Noten am Boden. Carmen Barmettler glänzte mit der Note 9.15. Leonie Arnold erturnte die Note 9.05 und Nina Niederberger 9.00. Melya Gut und Mia Blättler erreichten beide die Note 8.95. Alle haben ihr Bestes gegeben, jedoch konnte sich nur Carmen Barmettler mit dem Platz 32 eine Auszeichnung holen.

In der Kategorie 6 starteten nur zwei Personen. Lina hatte am Boden eine unfassbare 9.60. An den anderen Geräten war sie sehr ausgeglichen. Sie hat es am Schluss auf den 15. Platz geschafft und holte sich eine Auszeichnung. Ria Reinhart konnte leider keine Auszeichnung ergattern.

In der Kategorie 7 startete nur Paciane Bo Studer. Sie erreichte den 3. Platz und hatte hervorragende Noten. An den Ringen hatte sie die beste Note der Kategorie 7. Eine unfassbare 9.80.

In der Kategorie Damen starteten Bettina Steinegger und Elena Herber. Beide Turnerinnen erreichten am Boden ihre beste Note. Es reichte leider bei beiden knapp nicht für eine Auszeichnung.